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Podcast zum 
Klimalabor: Wie das 
Projekt angelaufen ist 
und was wir uns 
erhoffen
Im Podcast «Aus der Redaktion» geht es um Geschichten hin-
ter der Geschichte. Diesmal: ein Blick hinter die Kulissen des 
Republik-Klimalabors.
Von Sven Gallinelli (Moderation) und Vivienne Kuster (Produktion), mit David Bauer, 16.02.2023

Wie soll der Journalismus mit der Klimakrise umgehen? Das möchte die 
Republik mit dem Klimalabor herausEnden. Oinem ,rtC an dem sich die 
Republik mit der yommunitw austauschtC um Orüartungen an die kznxige 
Klimaberichterstattung abäuholenC aber auch Ojperimente äu üagenC um 
neue Ansvtäe äu Enden. Profektleiter des Klimalabors ist Da–id Bauer. Im 
Podcast «Aus der Redaktion» erävhlt erC üie das Klimalabor angelauSen istC 
üelche Orkenntnisse er sich erho2 0 und üas aus dem ProfektC das bis äum 
3ommer  lvuxC erüachsen könnte.
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